

[nwzonline.de](https://www.nwzonline.de)

Deutscher Engagementpreis: Und der Gewinner ist . . . vielleicht die Hafenschule

Nordwest-Zeitung

6-7 Minuten

Deutscher Engagementpreis

Und der Gewinner ist . . . vielleicht die Hafenschule



Baumpflanzaktion an der Hafenschule in Varel: Für ihr Umweltengagement sind die Kinder nominiert.

Bild: Gösta Berwing

[Varel](#) Und der Gewinner ist . . . – gespannt verfolgen die Schüler und Lehrer der Grundschule Hafenstraße die Online-Abstimmung zum Deutschen Engagementpreis 2019. Denn mit ihrer Baumpflanzaktion stehen sie für den Publikumspreis zur Auswahl.

Ab heute können alle Interessierten bis zum 24. Oktober auf der Internet-Seite www.deutscher-engagementpreis.de/publikumspreis für die Vareler abstimmen.

617 herausragend engagierte Personen und Initiativen haben die Chance, die bundesweit renommierte und mit 10 000 Euro dotierte Auszeichnung zu erhalten – 58 davon kommen aus Niedersachsen. Darunter sind aus Friesland und Wittmund auch der Elternverein für krebserkrankte Kinder Wilhelmshaven, Friesland, Harlingerland, der Landesverband Niedersachsen für intersexuelle Menschen und der ambulante [Hospizdienst](#) für den [Landkreis Wittmund](#).

Nominiert wurde das Projekt der [Hafenschule](#) von den Machern des Wettbewerbs „Frieslands Helden der Heimat“. Diesen hatten die Schüler im Jahr 2018 in der Kategorie Umweltschutz gewonnen. Die Kinder hatten in den vergangenen Jahren viele Eichen, Buchen und Obstbäume gepflanzt, auf dem Schulgelände ein kleines Wäldchen angelegt und auch den alten Bahndamm bepflanzt.

Schulleiterin [Regina Mattern-Karth](#) und [Anja Ender](#) engagieren sich seit 2009 für Umweltprojekte an der [Grundschule Hafenschule](#). Anja Ender leitet seit 2009 ehrenamtlich die Umwelt-AG der Hafenschule mit wechselnden Themen zu Klimaveränderung, Tierschutz und Naturschutz und engagiert sich seit 2014 schwerpunktmäßig für die Kooperation mit Plant-for-the-Planet. Sie möchte junge Menschen für Umwelt- und Klimaschutz sensibilisieren und mit praktischen Beispielen nachahmbare Projekte realisieren. Gemeinsam haben Regina Mattern-Karth und Anja Ender 2014, 2017 und 2019 Bäume mit Plant-for-the-Planet gepflanzt.

Die Abstimmung unter www.deutscher-engagementpreis.de/publikumspreis

So erstellen Sie sich Ihre persönliche Nachrichtenseite: